

前期課程

やる気になったあそび

二年A組 立木 りょう
体いくのじゅぎょうでは、おにあそびをしています。おにあそびでは、手つなぎおにごっこやふやしおにをしています。

おにあそびをしているとき、ともだちが、「つかまらないように、がんばろうね。」と言ってくれました。ぼくは、やる気になり、おにあそびがおわるまで、つかまらずににげることができました。ともだちのおかげで、たのしくおにあそびをすることができました。つぎは、ぼくがともだちにやる気が出ることばをつたえてあげたいと思います。



ナイス！

二年A組 三田 まさたか
ぼくが休みじかんにたのしんでいることは、サッカーです。サッカーのしあいを、ともだちといっしょにしています。サッカーのシュートをきめると、「ナイス！」と、ともだちが言ってくれて、とてもうれしかったです。ともだちはサッカーをすることが上手だから、たくさんシュートをきめることができています。

ぼくも、そのともだちいじょうに、つよくなりたいです。たのしいから、もっと休みじかんにサッカーをしたいです。



がんばっているかん字

二年A組 さとう たくま
ぼくががんばっていることは、かん字をきれいに書くことです。かん字のれんしゅうをするときに気をつけていることは二つあります。

一つ目は、よいしせいで書くことです。二つ目は、手本を見ながら、とめ、はね、はらいに気をつけて書くことです。この二つに気をつけて書くと、

これからも、いいねいな字を書くことができるように、がんばりたいです。



たのしいシーソー

二年A組 かとう ほのか
わたしが、今ののしいことは、シーソーをすることです。学校の休みじかんに、いつもシーソーをしています。

シーソーからおりるときは、こわいけど、ピョンとはねるところが大すきです。また、ともだちとシーソーをしておそぶことも大すきです。ともだちと「たのしいね。」と、話しながらあそんでいきます。

これからも、じゅぎょうがおわったら、ともだちをさそって、

シーソーであそびたいと思います。

後期課程

弱点克服

八年A組 鈴木 りな
私は、八年生になって、頑張りたいことが二つあります。

一つ目は、「課題の提出期限を守ること」です。課題は授業の予習や復習です。課題に取り組みことで自分の弱点を見つけることができます。弱点を弱点のままにせず、自分の強みに変えられるように努力します。七年生に引き続き、前日の夜までに次の日の準備をして、必ず課題を提出できるようにしていきます。

二つ目は、八月に予定されている「海外派遣研修」です。初めての





海外で不安もありますが、オーストラリアの文化や生活を実際に体験する中で、現地の人とたくさんコミュニケーションをとりたいたいです。それまでに、少し苦手な英語を話せるようになりたいです。家に帰ったら、単語を一語でも覚えられるようにすぐに復習をしています。

そして、一日一日を大切にし、みんなと仲よく元気に学び、楽しい思い出をたくさん作っていきます。



七年生の経験をいかして

八年B組 伊藤 侑

僕は、八年生になって頑張りたいことが二つあります。

一つ目は、「係活動」です。僕は、六年生の後期からずっと給食係をしています。僕は一度好きになつたら、最後までやり遂げたいので、九年生まで給食係を続けたいです。今の仕事は、後期課程のゴミ袋を用意することです。その仕事を忘

れずに、責任をもって係活動に取り組みます。

二つ目は、「部活動」です。僕は、サッカー部に入っています。四年生からサッカーをやっていますが、始めるのがみんなより遅く、うまくできないことがよくありました。そのため、サッカーがあまり好きではありませんでした。しかし、七年生でサッカー部に入り、ボールが遠くまで蹴られるようになり、少しずつ好きになりました。

今年、よりボールに積極的に触れて、サッカーを好きなスポーツにしていきます。



九年生で頑張りたいこと

九年A組 服部 恵

九年生で頑張りたいことは、勉強とコミュニケーションです。今年、高校入試があるので、より一層勉強しないとイケません。七、八年生の時とは気持ちを入れ替え

て、復習を大事にして頑張りたいです。また、私は人と話すことが苦手です。高校入試では面接試験があるので、その時に話が出来なくなってしまわないようにしたいと思っています。なので、これからコミュニケーション力を入れ、色々な人と話せるようにしたいです。学園生活最後の一年、悔いのないように頑張りたいです。



スタートダッシュ

九年A組 早川 哩功

僕が頑張りたいことは、挑戦することです。人の成長には変化が必要だと思っています。今年、入試に向けて勉強をしないといけないと思います。ですが、気持ちだけでは勉強を継続的に行うことは難しいと思います。そのときに大切なことが変化だと思います。勉強する場所を変えてみたり、今までと違った勉強法を試したりすることで継続的に勉強を行うことができます。

ると思います。新たな挑戦や変化を取り入れ、学園卒業後のスタートダッシュが切れるように、この一年、気を引き締めて頑張りたいです。



飛島学園7月の行事予定

- 2日(火) 8年校外学習
- 5日(金) 6・9年租税教室
- 9日(火) 学校運営協議会
- 10日(水) 通学団集会
- 11日(木) 4年校外学習
- 12日(金) 9年薬物乱用防止教室
- 16日(火) 9年飛島未来探究科 発表会
- 17日(水) 5時間授業 学園保健委員会
- 18日(木) 5時間授業 給食終了
- 19日(金) 1学期終業式
- 22日(月) ~夏休み
- 8月19日(月) 出校日 5年野外活動説明会